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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, medlánte los Ministerios de Aguas, Servicios Públicos y Medio
Ambiente y el Ministerio de Salud, investigara sobre la existencia o no de
peligro sanitario, por consumo de pescado de Río, ante la masiva
proliferación de roedores en las islas aledañas a Rosario; y en cualquier caso
informe convenientemente a la población.

FUNDAMENTOS

SEÑOR PRESIDENTE

Ante la presencia de gran cantidad de roedores en la
zona de islas, frente a la ciudad de Rosario, en jurisdicción de la provincia de
Entre Ríos, el consumo de pescado por parte de la población ha decardo
notablemente. -

La mayoría de la gente, desconoce sobre si existe
peligro de contraer alguna patologla por consumir pescado, que previamente
haya ingerido roedores infectados con leptopirosis o hantavirus.

Responsables de áreas municipales junto a integrantes
de la Asociación Civil de Pescadores "El Espinillo" informaron acerca del
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escaso riesgo de transmisión de enfermedades a partir del consumo de
peces, que hubieran cazadd roedores.

Desde distintas orgahizaciones vinculadas a pescadores
alertaron sobre la circulación de versiones que provocaron la disminución de
las ventas, que afectan a slJ fuente de trabajo y sustento.

Si blltn en Rosario y localidades aledailas, ninguna
persona ha presentlldo sintomas de IeptospitoslS aún, teniendo en cuenta el
elevado consu,"!) db ~sCEidb en la %oriatl~ iHCI:!Hldumbrecausada Pbr el
desconoclmientb ptovÓc6 la Cliída¡¡bttii*a ael consumo.

1;1btIlctdo es parie d~ la fauna aut6ctoha del Paraná y
se trata de un pItt deprt!dador, sienda de las pocas especies que ptJede
llegar a cazar rdedores, pero se asadura que el consumo humano de ese
pescado no contrae riesgos de comadlo siempre que se encul!htre
corredamente cocido.

A pesar de ser un tema sanitario, que eventualtriente
podría afedar a la pOblacióny por otro lado producir una merma considerable
de una adividad produdiva de miles de habitantes de la Región, hasta el
momento la provincia no ha tomado intervención.

Por los motivosexpuestos precedentemente someto a
consideracióndel Cuerpoel presente proyedo de Comunicación.

-

DEI. BICENTENARIO DE lA REVOlUCIóf\:

Gral. L6pez 3055 - (S3000DCO) San,a Fe -Argentina

MAYO() E


